



河原田っ子

河原田小学校だより

令和5年3月24日 第13号

式辞

長い冬も終わり、暖かい日々が戻ってきました。新しい春の息吹を感じる、今日のよき日。河原田小学校を巣立ちゆく4名の6年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

本日は、輪島市総務部長 岡本文明様、輪島市教育長職務代理 石本昇藏様、本校PTA会長 寺田寛様をはじめ、保護者の皆様のご臨席を賜り、第41回卒業証書授与式を挙げていきますことを心より感謝し、御礼申し上げます。

今年度の卒業式も、感染症対策を行う中での実施となりました。しかし、4月1日から学校におけるマスク着用の考え方が見直されるとともに、卒業式においても教育的な意義を考慮し、児童及び教職員についてはマスクを着用せずに出席できることになりました。ご来賓の皆様、保護者の皆様におかれましては、引き続きマスクの着用をお願いしております。よろしくお願いいたします。



この一年、6年生の皆さんは、最上級生として先頭に立ち、下級生を引っ張ってくれました。勉強にもスポーツにも頑張る姿は、下級生の立派なお手本となってくれました。素晴らしかったです。

今月はじめ、将棋の棋王戦が行われ、全8冠のうち5冠を持つ藤井聡太さんが、2冠を持つ渡辺明さんと戦いました。終盤、藤井さんは、コンピュータが勝率1%を示すほど追い込まれました。通常、そんな状態になれば、ほとんどの人は降参します。しかし藤井さんは諦めません。すると驚くことに、ついに勝率が逆転。藤井さんの勝率が99%になったのです。

勝率1%は、決して0%、つまり敗北を意味するものではありません。逆転勝利を目指すスタートラインなのです。諦めたらそこで初めて0%になるのです。中学校では、楽しいことも嬉しいこともいっぱいあるでしょう。でも、時には辛い時も苦しい時もあるはず。願いを叶えるため、最後まで諦めない下さい。



さて、卒業にあたり皆さんには、これまで皆さんを支え励ましてくれた人たちのことを、今一度、思い出してほしいと思います。絶えず温かい愛情で包んでくださったご家族、地域の皆様、そして、先生方。こうした多くの人たちのお蔭で、皆さんが、今日の日を迎えられたのだということを、忘れてはなりません。

保護者の皆様、本日はお子様のご卒業、誠に、おめでとうございます。立派に成長したお子様の姿を見て、感慨もひとしおのことと思います。彼らは、これから、困難にぶつかることが、何度もあるでしょう。そんな時、彼らの支えとなるのは、皆さんです。彼らの成長を、優しく、温かく、見守ってください。

4名の卒業に当たり、職員一同、新たな門出を心からお祝い申し上げますとともに、保護者の皆様には、これまで本校の教育活動にお寄せいただいた、ご理解とご協力に、厚く御礼申し上げます。河原田小学校卒業生のこれからの活躍を大いに期待し、また、幸多かれと祈念し、式辞といたします。

令和5年3月17日

輪島市立河原田小学校長 浅見 淳一

保護者・地域の皆様へ

今年度を振り返りますと、感染対策を行う中ではありましたが、ここ数年間見送ってきた学校行事をほとんど実施することができました。その中には、河原田公民館と共催の運動会などもありました。これもひとえに保護者・地域の皆様のご理解・ご支援のおかげです。

令和5年4月1日以降、学校では、マスクの着用について、児童の意思を尊重することとなりました。(学習内容・状況によって、マスクを着用するよう指示する場合があります。)いよいよ新しい生活が始まります。もちろん、教室の換気や手指の消毒など今後も感染対策は継続していきますが、元の生活に戻る日も近いのかもしれない。

さて、4月7日から新学期が始まります。子供たちも期待で胸を膨らませていることでしょう。私たちも、その期待に添えるよう全力で頑張ります。

令和4年度、本校へいただいた数々のご支援、誠にありがとうございました。令和5年度も引き続き、本校の教育活動へのご理解・ご支援を、よろしくお願いいたします。

卒業式

3月17日、卒業式がありました。今年は春の訪れが早く、この日も暖かな日となりました。

卒業生は全員、歌や言葉の時以外はマスクを外してくれたので、保護者の皆様も、そして在校生・教職員も、学び舎を巣立っていく卒業生の素顔、表情をしっかりと見ることができました。(大型モニターでも映しました。)



「お別れの言葉」では、在校生の思いがあふれる言葉(合唱は、「さようなら」)に対し、卒業生がしっかりとした言葉(合唱は、「Wish ~夢を信じて」)でお返し。練習で何度も聴いた言葉なのに、最高の感動をもらいました。彼らはこれからも、協力し合い、励まし合いながら進んでいくことでしょう。期待して見守りましょう。

離任教職員の紹介

今年度で本校を転出する先生方を紹介します。先生方には、これまで本当にお世話になりました。転任先でもこれまで同様、子供たちのために頑張ってください。

保護者、地域の皆様には、これまで本当にお世話になりました。厚く御礼申し上げます。

職種	名前	転任先	本校への赴任日	備考
教頭	井上 千佳	輪島市立大屋小学校	令和 2年4月 1日	校長昇任
教諭	正武田奈知子	輪島市立町野小学校	平成31年4月 1日	
教諭	新谷 千明	能登町立柳田小学校	平成28年4月 1日	
講師	宮本 彩音	輪島市立門前西小学校	令和 4年4月 1日	
講師	橋村 理紗	他県の企業	令和 4年4月25日	正社員就職
講師	坂尻 知恵	能登町立鶴川小学校	令和 4年4月 5日	
図書館	池坂 明日香	輪島市立大屋・鶴巣小学校	平成31年4月 1日	
校務員	福平 浩一	輪島市立三井・鶴巣小学校	平成31年4月 1日	

